



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Tarjeta Informativa Núm. 0119/2022

TARJETA INFORMATIVA

Toluca, Estado de México, 26 de octubre de 2022.- El Ayuntamiento de Toluca reitera su disposición al diálogo con proveedores, con quienes mantiene deudas heredadas de pasadas administraciones, aseguró el presidente municipal, Raymundo Martínez Carbajal, al recalcar su disposición de atenderlos en busca de alcanzar la mejor solución de manera bilateral.

En este sentido, el alcalde de la capital mexiquense aseveró que la movilización que se realizó este miércoles en las inmediaciones del Palacio Municipal responde a una intención mediática por parte de una empresa cuyo pago pendiente oscila alrededor de los 300 mil pesos.

Explicó que los manifestantes pertenecen a una de muchas empresas grandes, medianas y pequeñas, a quienes, en conjunto, se adeudan cerca de mil millones de pesos, y con quienes en su mayoría se ha entablado un proceso de diálogo y negociación, con el objeto de salvaguardar la hacienda municipal.

"Vamos a cumplir con todos los compromisos que hemos recibido institucionalmente, apegados a la Ley", aseguró el alcalde Raymundo Martínez Carbajal, quien detalló que se han sostenido reuniones tanto con proveedores como trabajadores, en las cuales se ha manifestado con claridad la voluntad del ayuntamiento para alcanzar acuerdos y resolver los problemas pendientes.

Abundó que los recursos deben ser programados a objeto de ir cubriendo las deudas de manera paulatina, como se ha hecho en algunos casos, pues el ayuntamiento no puede detener sus funciones cotidianas.

El primer edil hizo un llamado a los acreedores del municipio a buscar entablar un diálogo y alcanzar acuerdos en lugar de recurrir a acciones que lejos de resolver problemas perjudican a los involucrados y al patrimonio de todos los toluqueños.